

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2016)
Heft: 82

Rubrik: Le courrier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Quelle est votre chanson préférée ?

Pour moi, une très jolie chanson: Cadeau de Marie Laforêt. Une chanson dans laquelle est énuméré tout ce qu'une maman peut faire pour son enfant, alors que l'enfant réclame un petit sou pour chaque petit service rendu. A chaque fois, cette chanson me met les larmes aux yeux, tant elle est criante de vérité.

Monique Brasey, La Chaux-de-Fonds (NE)

Nous publierons chaque mois le choix d'une chanson par un de nos lecteurs. Indiquez-nous son titre et son auteur, vos coordonnées, ainsi que les raisons de votre choix par courriel – courrier@generations-plus.ch – ou par courrier à l'adresse suivante : Magazine générations, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.



générations et Payot Libraire ont le plaisir d'offrir à

MAÏTÉ NAGEL PETRUCCI

pour son courrier, un bon-cadeau d'une valeur de 30 fr. à faire valoir dans toutes les librairies Payot et tous les magasins Nature & Découvertes de Suisse.

Ecrivez-nous à générations, Courrier des lecteurs, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne ou courrier@generations-plus.ch

LA QUESTION DU MOIS (lire page 19)

Faut-il bannir la sonnerie nocturne des cloches ?

VOUS AVEZ LA PAROLE

A propos de *Souvenirs cousus de fils... d'été* g81

MES BIEN-AIMÉES SANDALETTES ROUGES

Quel est le vêtement d'été qui vous inspire un moment fort de votre vie ? Pour moi, il s'agit d'une chaussure, plus précisément une sandalette de plage en caoutchouc rouge. Je venais d'avoir 4 ans et mes parents nous avaient déposés – la nounou, mon frère et moi – dans une pension au bord de la mer, pour une dizaine de jours. Un soir, je gardais mes bien-aimées sandalettes aux pieds au lieu de mettre mes souliers d'intérieur, amenant ainsi du sable dans la salle à manger. Je fus grondée, mais je sentais ma nanny un peu absente...

L'explication vint le lendemain avec l'arrivée imprévue de mes parents. C'était le 3 septembre 1939, et la guerre venait d'être déclarée...

Rosemary Wells-Marie, Genève

A propos de *Le mariage à tout âge* g80

LES COPINES D'ABORD

Mais oui, Mesdames, rien n'est perdu ! Mais, en attendant, vivez, donnez et comptez sur vos copines !

Martine Elisabeth Hug-Simon, Mies (VD)

A propos de *Vivre ensemble avec Alzheimer* g75

OUI À LA COLOCATION, MAIS...

Jeune retraitée du domaine médical visitant les EMS et y ayant accompagné ma mère durant neuf ans, je connais bien ce milieu qui fait un travail admirable. Cependant, immerger les personnes souffrant de problèmes physiques uniquement avec des personnes ayant des pathologies psychogériatriques pose toujours problème. C'est pourquoi de plus en plus d'établissements ont ouvert des studios ou des appartements protégés, plus adaptés. Mais les places manquent cruellement. La colocation est une excellente solution, mais je la vois surtout pour des personnes encore bien dans leur corps et ouvertes d'esprit.

Maité Nagel Petrucci, de Saint-Légier-La-Chiésaz (VD)

A propos du Club lecteurs

BON POUR LES NEURONES

Un très grand merci pour les billets d'entrée à l'exposition Zao Wou-Ki à Martigny, cela m'a permis de belles découvertes picturales, partagées avec une amie de ma génération.

Merci également pour les billets de la Comédie à Genève, où je n'ai pu malheureusement me rendre moi-même, mais j'en ai fait profiter des personnes de mon entourage.

Votre journal m'apporte beaucoup de plaisir. Tout comme à ma maman, (90 ans) qui se rue sur la page des jeux ! C'est bon pour les neurones. Continuez à nous enrichir, nous vous en sommes reconnaissantes.

Marianne Christinet, Genève

BEAUCOUP DE PLAISIR

Merci. Les deux billets offerts pour la visite du Musée et chiens du Saint-Bernard ont fait des heureux. Mes petits-enfants de 9 et de 6 ans ont eu beaucoup de plaisir, surtout avec les nouveaux-nés !

Marianne Obert-Favre, Muraz-Collombey (VS)